

La Commission des arts culinaires d'Arabie saoudite fera découvrir la gastronomie saoudienne et ses talents au Village International de la Gastronomie



Le 26 août

2025 – Riyad, Arabie saoudite – La Commission des arts culinaires d'Arabie saoudite, l'une des 11 commissions sectorielles relevant du ministère de la Culture, participera au Village International de la Gastronomie, qui se tiendra à Paris, en France, du 11 au 14 septembre 2025. À cette occasion, la Commission présentera la cuisine saoudienne à un public international, en proposant une expérience authentique alliant patrimoine et créativité contemporaine.

La Commission mettra en lumière des saoudiens résidant à Paris, lesquels, à travers leurs stands, présenteront des plats traditionnels accompagnés de mise en récit culinaire. Les visiteurs du Village International de la Gastronomie sont invités à découvrir les saveurs saoudiennes à travers des démonstrations, des dégustations et des histoires reflétant l'identité culturelle du Royaume, en proposant des recettes traditionnelles et des interprétations innovantes des saveurs saoudiennes.

Parmi les chefs saoudiens participant à l'événement figurent le chef Abdullatif Al-Rashoudi, fondateur du Lâm Café & Bakery à Paris, qui associe des ingrédients saoudiens aux techniques sophistiquées de la pâtisserie française, et la chef Om Mohammed, connue pour ses interprétations modernes de plats saoudiens traditionnels lors d'événements internationaux.

En encourageant leur présence, la Commission des arts culinaires poursuit son travail visant à offrir aux chefs saoudiens un tremplin pour partager leurs compétences et leurs visions, et souligne le rôle de la cuisine en tant que pont culturel qui rapproche les individus et invite à la découverte.

-FIN-

À propos du ministère de la Culture d'Arabie saoudite

L'Arabie saoudite possède une profonde histoire dans les domaines des arts et de la culture. Le ministère de la Culture développe l'économie culturelle du pays et enrichit la vie quotidienne des citoyens, résidents et visiteurs.

Supervisant 11 commissions sectorielles, le ministère s'engage à soutenir et préserver une culture dynamique, fidèle à son passé et tournée vers l'avenir en valorisant le patrimoine et en libérant de nouvelles formes d'expression inspirantes pour tous.

Suivez le ministère de la Culture sur les réseaux sociaux :

X @[MOCSaudi](#) (arabe) | @[MOCSaudi En](#) (anglais) | Instagram @[mocsaudi](#)

À propos de la commission des arts culinaires :

Créée en 2020, la commission des arts culinaires œuvre au développement du secteur culinaire en Arabie saoudite. En favorisant les investissements et en mettant en place des cadres réglementaires rigoureux, elle accompagne la nouvelle génération de chefs et de professionnels de l'hôtellerie saoudiens, leur permettant de réaliser leurs ambitions.

En partenariat avec le ministère de la Culture, la commission s'engage à développer un secteur culturel florissant tout en préservant et valorisant les traditions culinaires qui constituent le patrimoine unique du royaume.